

## VILLA SAINT-ANGE UN ANGEPASSE...

Séjourner à la Villa Saint-Ange, c'est comme voyager dans le temps. Derrière un portail imposant, un remarquable hôtel cing étoiles émerge au cœur d'Aixen-Provence. Une nouvelle adresse de 35 chambres et suites spacieuses, réparties dans plusieurs bâtiments de style bastide du XVIIIe siècle, élevés dans un parc provençal de 8000 mètres carrés, dans le centre-ville d'Aix-en-Provence. L'établissement séduit aussi avec son impressionnante piscine extérieure chauffée et son spa. Sous une verrière de style Second Empire, les tables soigneusement dressées du restaurant gastronomique invitent à savourer une cuisine d'inspiration méditerranéenne. Sans oublier le bar et ses délicieux cocktails. « L'obtention de l'autorisation, la construction et la restauration ont pris cinq ans », intervient le dynamique propriétaire Jean-Brice Garella, qui possède également le boutique-hôtel Les Quatre Dauphins dans le quartier Mazarin d'Aix-en-Provence. En collaboration avec les Bâtiments de France, il a suivi méticuleusement le chantier mené d'une main de maître par l'architecte Henri Paret. Très attentif à la rénovation et aux détails, Jean-Brice Garella s'est attelé à dénicher divers meubles, accessoires décoratifs, tableaux et objets d'art afin de recréer l'univers du XVIII<sup>e</sup>. Pour la décoration des différentes pièces, il a fait appel à de nombreux artisans locaux tels que des peintres, ébénistes, tapissiers, plâtriers, zingueurs, pour imaginer un lieu unique. Et c'est réussi!

## PAR PHILIPPE DE JONGHE

villasaintange.com



